
 
 

CA Género AUGM – 2ª Reunión del año 2022 

Encuentro vía Enlace MEET 

Fecha: 16 de noviembre de 2022 de 08,30 a 10,30 hs 

Representantes y Universidades presentes 

1. Arqueros Guadalupe (UNNE) 

2. Auchter Mónica (UNNE) 

3. Azua Ximena (UCHILE) 

4. Carmody Carina (UNER) 

5. Chantefort Patricia (UNCuyo) 

6. Chiachio Cecilia (UNLP  

7. Copes Ana (UNL) 

8. De la Reta Noelia (UNCuyo) 

9. de la Riva Amalia (UdelaR)  

10. Gue Martini Jussara (UFSC) 

11. Kieffer Renata (UNER) 

12. Morinigo Stella Mary (UNE) 

13. Pagura Fernanda (UNL)  

14. Sepúlveda Patricia (UNQ)  

15. Tomassini Marina (UNC) 

 

Representantes ausentes con aviso 

Ardanaz Eleonora (UNSur)  

Cocciarini Natalia (UNR)  

Diz Tania (UBA) 

Trujillo Macarena (UPA) 

Melo de Mendonça Viviane (UFSCar) 

Scotta Maricruz (UNR) 

De Armas Pedraza Tania (UPLA) 

 

Temario  

 Evaluación de la EVI 2022 con formato virtual Sede UNL. Desarrollo de las 

actividades 



 
 Difusión del LIBRO en distintos eventos.  

 Nueva propuesta de Libro sobre los módulos trabajados en la EVI  

 EVI 2023 en Ciudad del Este.  Fechas y formato 

  

Síntesis de los temas tratados  

*Mónica Auchter: inicia la reunión con la presentación de la EVI 2023 en Ciudad del Este, 

Universidad Nacional del Este, Paraguay. 

*Patricia Chantefort: solicita posibilidad de formato presencial y virtual dado que ella como 

integrante suplente por UNCuyo no tendría muchas posibilidades de un viaje tan costoso.  

*Stela Mary Morínigo: destaca la importancia de que sea presencial ya que esto permitiría 

instalar mejor las cuestiones de género en su ciudad e institución universitaria. 

*Carina Carmody: sugiere indagar respecto de las capacidades tecnológicas para formatos 

híbridos en la UNE. Las actividades tipo taller se vuelven muy difíciles para los cursantes 

remotos. Se podría pensar en un formato virtual para los docentes y que las actividades con 

formato taller sean para los cursantes presenciales.   

* Ximena Azua: pregunta si los módulos de la EVI se puede cambiar.  

*Mónica Auchter: le aclara que la estructura de la EVI ya viene desde hace años más o menos 

definida, pero siempre se hacen ajustes y modificaciones en función de los requerimientos 

de las sedes en donde se desarrolla la actividad; esto implica redefiniciones de módulos junto 

a la incorporación de docentes locales. Se debaten posibles fechas para el 2023, recordando 

que habitualmente se llevan a cabo en el primer cuatrimestre de cada año, con excepción de 

la EVI 2022 que fue en el segundo por una cuestión propia de la UNL. .  

*Stela Mary Morínigo: se compromete en averiguar las cuestiones tecnológicas para 

formatos híbridos. También va a averiguar  las posibilidades de recibir alumnos de otras 

universidades; y ver que docentes locales se podrían sumar a los módulos.  

*Guadalupe Arqueros: propone última semana de mayo preferentemente (22 a 26/05/23) 



 
*Carina Carmody: comenta una experiencia de violencia de género vivida por una 

representante de la UNER en un encuentro vinculado al derecho en una universidad 

paraguaya. Un hecho lamentable.  

*Patricia Chantefort: afirma que ya sabemos sobre este tipo de violencias.  

*Stela Mary Morínigo: sobre los costos de los viajes, sugiere vuelos de cabotaje a la triple 

frontera, que son mucho más económicos y que desde allí la UNE se podría encargar de los 

traslados (pocos minutos de viaje a la universidad).  

* Marina Tomassini: sugiere varios puntos, que se verifiquen las cuestiones tecnológicas ya 

que lo híbrido y participativo es complicado; por eso se vuelve más sencillo lo presencial. 

Sobre los módulos, sostiene que se puede capitalizar lo que ya se viene dando. Hay que ver 

quienes tendrían financiamiento y si es necesario fijar cupo para estudiantes sugiere 2 por 

universidad.  

*Patricia Sepúlveda: solicita información sobre los resultados finales de la EVI 22 en el UNL 

y pregunta por las certificaciones a los docentes.  

*Mónica Auchter: estamos esperando que se sume Ana en breve.  

*Patricia Chantefort: también quiere información sobre la EVI y como lo vivieron desde la 

UNL. ¿Desfasajes entre los que se inscribieron y los que cumplieron? Cree que esto se debe 

en general a la crisis de la educación superior. Desde su opinión el modulo que compartió 

con Marina desde hace años y que ahora se sumó Stella Mari fue dinámico. Los problemas 

económicos pueden limitar la participación de los docentes en general y el de ella en 

particular.  

 *Mónica Auchter: esto también sucede en la mayoría de las instituciones de educación 

superior.  

* Ana Copes: comenta que necesita que le envíen, a los que no lo han hecho, nota de 

calificación de cada Módulo ya que la Asignatura Electiva se carga en el SIU. El trámite para 

los docentes de la EVI como profesores internacionales ya está iniciado ante el Consejo 

Superior de la UNL. Estima que puede estar resuelto antes de fin de año. Sobre cómo impacto 

la EVI en los trayectos formativos de los estudiantes, nos va a enviar los resultados de una 



 
encuesta aplicada a este efecto. Se inscribieron 129 interesados, pero finalmente cursaron la 

asignatura 63. Quizás fue porque tenía muchas exigencias de cursado. Va a preparar y enviar 

un informe ampliado sobre todo esto.  

*Mónica Auchter: agradece a Guadalupe Arqueros el haber realizado al menos dos 

presentaciones del Libro “Expresiones políticas y movimientos populares de las mujeres e 

identidades disidentes” publicado por el CA a inicios del año 2022. También comenta la idea 

de Guadalupe de transformar los distintos módulos de la EVI en artículos que se compilen 

en un nuevo libro.  

*Patricia Sepúlveda: considera que esto es una buena opción para armar un nuevo libro. 

También sugiere, con respecto a la EVI 22, que en los análisis de sus resultados se puedan 

tener en cuenta  las participaciones en YOU TUBE, a además de los participantes de otros 

países.  

 

10,30 hs. Se cierra la reunión, con el siguiente recordatorio 

1. Averiguar en cada Universidad los trámites y financiamientos para la EVI 2023. Lo 

que le corresponde a la universidad que envía el docente y a la que lo recibe.  

2. Recordar financiamiento para la reunión anual  que se hace durante la EVI 

3. Enviar Reglamento de las EVI y formato de presentación de propuesta 

4. Indagar posibilidades de viaje 

5. Ver financiamiento a cargo de la UNE (se tiene que hacer cargo del hotel y comida 

el día en que cada docente diserta en la EVI).   

6. Armar un esquema orientador para construir un artículo sobre cada módulo.  

 

 

 

 


